



はまだやま



校長 緒方 康裕
副校長 越山 宗治

浜田山小学校の桜とともに

副校長 越山 宗治

私が昨年度浜田山小学校に赴任した際、驚いたことの一つが校庭の桜です。あまりに立派な幹と、職員室前の満開の桜の写真に凄い桜だと感嘆せすにはいられませんでした。そして、過去に倒れることができ心配で、伐採しようという話がもち上がった時に、地域の方から、「何とか残してほしい。」という要望が強くあったという話を当時の伊勢校長先生から伺い、卒業してからも、あの桜を愛する方たちの浜田山小学校に対する思いの強さをさまざまと見せ付けられた気分になりました。凄いことだと思います。倒れにくいよう、枝をかなり伐採して、下には子どもたちが入らないように柵を巡らし残すことになったそうですが、今年はまた見事に花を咲かせ、桜の強さにも驚かせられました。あまりにも立派に枝を伸ばしたことが心配で、区の専門部署に相談し、樹木医の方に見ていただいたので

ですが、手入れをすることで、まだ数年は大丈夫ではないかということでした。来年度の70周年でも、きっと立派に在り続けられるよう、手立てを打っていく予定です。ただ、「いつか」に備えることも大切です。現在、卒業生のご自宅で、この桜から取った新芽で、挿し木を行って次世代の桜を育てていただいている。まだ、学校に植えられるほどではないそうなのですが、可能であれば70周年の記念行事の際は、何らかの形でこの取り組みも取り入れられればと計画しています。



(育てていただいている桜)

いつかはこの桜も無くなってしまうと思いますが、この浜田山小学校の地域とともに、世代を重ねながら、いつまでも在り続けてほしいと思います。そして、子どもたちにとって、いつでも心の拠り所となれるようなそんな学校や地域で在り続けられればと、これからも努力し、願ってまいります。よろしくお願ひいたします。

10月の生活目標「時間を大切に使おう」

さわやかな秋風が吹き、校庭では、体育学習発表会に向けて各学年で練習に励む姿も見られ始めました。暑さが和らぎ、充実した生活や学習を送るにはとてもよい季節を迎えました。

10月の生活目標は「時間を大切に使おう」です。時計を見て行動することを心がけるようにし、5分休みは学習準備の時間、中休みや昼休みは安全に気を付けて行動していくように推進していきます。集団で過ごすことが多い学校で、時間を大切にすることは一人一人を大切にすることにもつながります。水分補給などの熱中症対策や感染症拡大予防とともに、日々元気に過ごすことができるよう、積極的に声を掛けていきます。1学期同様、ご協力をよろしくお願ひいたします。